



Aktuelles vom VCP Stamm „Kleiner Prinz“

Die „Zeltsaison“ ging bei uns dieses Jahr schon am 19. Februar los, Hintergrund: Wir möchten uns ein größeres Gruppenzelt anschaffen, eine „Großjurte“. Dafür hatten wir beim Lions Club nach einem Zuschuss gefragt. Dieser wollte uns auch gern unterstützen und zwar mit dem Erlös des diesjährigen Jazz-Frühschoppens im



Autohaus Meyer in Beckdorf. Schnell stand fest, dass wir bei dieser Veranstaltung dann tatkräftig helfen werden und den Gästen auch zeigen wollten, wem dieser Erlös zu Gute kommt. Mit über 20 Pfadfindern haben wir beim Kellnern geholfen und unsere ältere, kleine Jurte als Infopavillon im Autohaus aufgestellt. Von dieser starken Unterstützung waren nicht nur der Lions Club, sondern auch die Gäste sehr beeindruckt. Somit hoffen wir, einen guten Zuschuss zur neuen Jurte zu bekommen. (Erlös stand zum Redaktionsschluss noch nicht fest). Unsererseits aber schon mal ein herzliches Dankeschön an den Lions-Club, an das Autohaus Meyer und natürlich an die zahlreichen Gäste für die Möglichkeit der Präsentation und für die finanzielle Unterstützung.

Ausblick: Unter dem Motto „Du siehst mich“ findet in diesem Jahr der dt. evangelische Kirchentag anlässlich des Reformationsjubiläums in Berlin und Wittenberg statt. Der VCP wird dort wieder mit zahlreichen Helfern präsent sein und hat hierfür das Motto und Logo in „Du siehst uns“ abgewandelt. (Für Interessierte: Logo mit zwei Pfadfinderzeichen „Ziel erreicht“ und „Gut/OK“)
Unser Stamm wird auch zu sehen sein, wir werden mit ca. 15 Pfadfindern am Kirchentag teilnehmen. Diesen wünschen wir schon mal viel Spaß und tolle Eindrücke in Berlin. (Wir werden dann berichten.)

Bis dahin ein „Gut Pfad“
Für den Mitarbeiterkreis Siegmar Hinz

